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Il giorno 11 del mese di gennaio dell’anno 2021 alle ore 20:30,

su convocazione della Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia, con modalità online mediante la piattaforma

Zoom messa a disposizione e gestita dal Comune di Brescia, il Con-

siglio di Quartiere Borgo Trento per la trattazione del seguente

ordine del giorno: 

1. Sintesi risultati attività 2020

2. Proposta di attivazione di consultazione del Quartiere per attività 2021

3. Proposta del IL CALABRONE - Progetto Safe Trip 

4. Aggiornamento iniziativa PATTO DI LETTURA

5. aggiornamento situazione lettura contatori 

6. comunicazione della proposta di emendamento di bilancio del Comune di Brescia su 

BILANCIO PARTECIPATO

7. varie ed eventuali

8. Interventi dei cittadini

Presiede la seduta la Presidente che redige anche il processo ver-
bale.
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Baronio Laura                X
2 Bavetti Pierangela X
3 Del Pietro Lorenzo X
4 Bertolotti Gianni                 X
5 Duci Gianfranco X
6 Nardo Beatrice X
7 Rizzini Matteo X
8 Roggia Alessandra X
9 Turla Nino X

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Com-

ma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine

del giorno:

1)Sintesi risultati attività 2020

La Presidente preliminarmente chiarisce che non è stato possibile
convocare l'assemblea dell'anno 2020 in quanto le Sale Civiche non
erano disponibili per motivi sanitari e la messa a disposizione
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indiscriminata del link di Zoom esponeva la seduta ad atti di pi-
rateria informatica.
Si resta quindi in attesa di un momento più favorevole per proce-
dere in presenza.
La Presidente riassume brevemente la cospicua attività messa in
campo dal CdQ Borgo Trento nel corso del 2020.

Il CdQ ha:
– contribuito alla costituzione del gruppo di volontari, circa

40, di cui una buona parte collabora tuttora, con il Punto di
Comunità, processando ca 200 richieste email;

– provveduto alla distribuzione alla cittadinanza di ca 5000
mascherine, di cui ca 3000 anche imbustate, con il gruppo dei
volontari e consiglieri, in collaborazione con la protezione
civile di Bs. Forniture di mascherine sono poi state conse-
gnate alle associazioni e soggetti del territorio, ai medici
di base per la consegna agli indigenti, nonché ai commercian-
ti aperti;

– partecipato e sostenuto il servizio di consegna di spesa e
farmaci, con il Punto di Comunità ed i volontari;

– contattato i commercianti del Quartiere disponibili alla con-
segna a domicilio, in collaborazione con il servizio Marke-
ting del Comune di Bs;

– organizzato un ciclo culturale online sulla pagina Facebook
del Consiglio di Quartiere, costituito da circa 25 appunta-
menti a cadenza bisettimanale, con lettura di brani di roman-
zi e poesie, che ha accompagnato i concittadini durante il
lockdown. In collaborazione con Club28, durante il lockdown,
il CdQ ha pubblicato lezioni di fitness;

– partecipato e sostenuto il corso per baby sitter organizzato
dalla cooperativa Il Calabrone e Assessorato alle Politiche
Giovanili;

– contribuito e sostenuto il progetto “Diamoci una mano” per la
raccolta di libri scolastici e cancelleria a favore di stu-
denti con bisogni, con il Punto di Comunità;

– sostenuto il progetto “Diamo voce alle campane di Borgo Tren-
to”, raccolta fondi per la ristrutturazione della torre cam-
panaria e delle campane della Parrocchia di Cristo Re;

– sostenuto la “Race for the Cure”, per lo screening gratuito
contro il tumore al seno, in versione on-line;

– partecipato e sostenuto la “1° Biciclettata dei Quartieri”,
con il CdQ Sant'Eustacchio;

– sostenuto l'apertura del “Punto Carità”, per la fornitura di
generi alimentari per famiglie con fragilità del Quartiere
Borgo Trento, avviato dalla Parrocchia di Cristo Re in siner-
gia con il Punto di Comunità;

– organizzato la cerimonia di intestazione degli Alberi - for-
niti dall'Assessorato all'ambiente su richiesta del CdQ - a
cittadini di Borgo Trento, particolarmente distintisi nella
partecipazione;

– organizzato con i CdQ Lamarmora, san Polo Cimabue, Porta Mi-
lano e Fiumicello, l'iniziativa “Quest'anno l'albero te lo
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faccio io”, che ha visto l'installazione di 8 Alberi in siti
sensibili della Città – Ospedalino dei Bambini Ronchettino;
Carcere Verziano; RSA Pasotti Cottinelli, Arici Sega, Villa
di Salute, Casa dei Sebnzatetto; Centro antiviolenza Butter-
fly; Centro Razzetti e Piazza Loggia, tutti addobbati con de-
corazioni preparate da cittadini, bambini e associazioni. I
CdQ aderenti hanno raccolto, organizzato e montato tutti gli
addobbi, nonché curato la parte amministrativa/autorizzativa;

– organizzato in proprio l'iniziativa “Dona un dono”, raccolta
di doni nuovi destinati ai bambini dell'Istituto delle Suore
Poverelle, in collaborazione con l'Assessorato ai Servizi So-
ciali di Bs. I doni sono stati consegnati dai donatori alle
Botteghe di Borgo Trento, inoltre Unicef di Brescia ha donato
una scatola contenente la Pigotta, cuffiette ed altri beni a
ciascun bambino, mentre Via Etica Onlus e Gruppo Cimpunda del
liceo Copernico hanno donato 4 tablet per la didattica a di-
stanza. Tutti i soggetti coinvolti sono stati contattati dal
CdQ; 

– donato alla Associazione “Bambini Dharma”, che segue progetti
a favore di bambini prematuri, lavorazioni fatte a mano e
consegnate al CdQ dalle socie dell'Associazione Moica di Bre-
scia;

– tenuto sei riunioni di Consiglio, in parte in presenza e in
parte online;

– preparato il giornalino di quartiere, stampato poi in 2500
copie, da distribuire a cura dei consiglieri ai concittadini;

– inviato circa 25 segnalazioni per interventi di manutenzione
ordinaria del Quartiere;

– aderito al Patto di Lettura, organizzando anche con i volon-
tari e il sistema bibliotecario di Brescia la consegna dei
libri a domicilio;

– aderito al  Protocollo della Rete Antiviolenza, formulando
anche osservazioni al testo;

– gestito le pagine social su FB e IG, pubblicando notizie utili

Il CdQ è poi intervenuto nelle seguenti questioni:

• Chiusura dell'Ufficio Postale di via Baracca, sono stati presi
contatti con le Poste per accertare la transitorietà della
chiusura

• riferita chiusura della Farmacia di Borgo Trento. Il CdQ ha
inviato  richieste  scritte  alle  Autorità,  nonché  contatti
diretti  con  la  Presidenza  di  Farcom,  accertando
l'infondatezza della notizia

• sicurezza del Quartiere: 
Sono state inviate richieste scritte di intervento per alcune
situazioni  critiche  alla  Questura,  ai  Carabinieri  e  alla
Polizia  Locale.  A  seguito  delle  segnalazioni,  le  Volanti
della Questura sono intervenute, elevando dei verbali, nonché
i Carabinieri di Sant'Eustacchio.
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Presunte violenze ai danni di una concittadina da parte di
convivente, situazione gestita immediatamente dai Carabinieri
di Sant'Eustacchio.

• Con l'Assessorato alla Mobilità, il CdQ si è attivato per la
questione parcheggi e viabilità in Borgo Trento nonché per le
modifiche  alla  viabilità  nella  zona  adiacente  all'Istituto
comprensivo di Zona Nord.

Alcuni progetti sono stati organizzati ed approvati ma non hanno
per ora potuto tenersi, causa misure di distanziamento e verranno
calendarizzati non appena la situazione lo consentirà:

• thè interculturale, progettato con il Punto di Comunità;

• incontri  di  pedagogia,  progettato  con  il  CIDAF,  per  i
bambini della Scuola C. Battisti;

• progetto benessere emotivo per caregivers di malati cronici,
progettato con ANT.

La Presidente osserva che, nonostante l'impegnativo percorso e il
bilancio più che positivo, il 2020 è stato un anno eccezionale e
quindi va compreso se la direzione presa dal CdQ possa ritenersi
ancora valida per il prossimo futuro o se i bisogni del quartiere
vadano interpretati diversamente.
Propone pertanto di avviare un interpello diretto dei cittadini,
che può essere realizzato tramite un questionario da mettere a di-
sposizione dei soggetti istituzionali del Quartiere e dei cittadi-
ni stessi che vogliano collaborare.

Il Consiglio approva all'unanimità

3) Proposta del IL CALABRONE - Progetto Safe Trip

La  Presidente  riferisce  che  è  stata  organizzata  una  apposita
riunione in piattaforma per presentare il progetto. Il Consigliere
Rizzini  dà  la  disponibilità  a  partecipare  e  poi  riferire  nel
prossimo Consiglioper eventuale adesione.
Il Consiglio approva.

4) Aggiornamento iniziativa PATTO DI LETTURA

La Presidente riferisce che il progetto di consegna di libri a
domicilio  ai  lettori  che  ne  faranno  richiesta  contattando
direttamente il sistema bibliotecario cittadino si sta avviando,
il CdQ ha fornito due volontarie che copriranno I fabbisogni. 
Il  14  gennaio  si  terrà  un  incontro  in  Zoom  per  I  dettagli
operativi.
Il Consiglio prende atto.

5)  Aggiornamento situazione lettura contatori 

La Presidente riferisce che l'Assessore Cantoni ha fatto presente
che  a2a  è  disponibile  ad  incontrare  singolarmente  I  CdQ  per
chiarire la situazione.
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Il Consiglio dà mandato alla Presidente di concordare l'incontro

6) Comunicazione della proposta di emendamento di bilancio del Comune di Brescia su 
BILANCIO PARTECIPATO

Tutti i Consiglieri hanno ricevuto e letto il materiale relativo
alla proposta di Forza Italia sul Bilancio Partecipato, che si dà
quindi per conosciuto.
E' presente Paolo Fontana capogruppo di Forza Italia in Consiglio
comunale, che spiega nel dettaglio il progetto.
I Consiglieri dopo approfondito confronto, prendono atto e all'u-
nanimità auspicano che i Consigli di Quartiere ottengano la digni-
tà e importanza che pensano di meritare, posto che hanno dimostra-
to forza di volontà, abnegazione e dedizione, nell'ambito delle
materie loro conferite dal Regolamento comunale e pensano anche di
poter affrontare ulteriori competenze.

7) varie ed eventuali

La Presidente riferisce di avere confermato la data del 10 luglio
2021 al Palco Giovani per la Cena all'aperto già confermata. 
Tuttavia, chiarisce che sarà necessario che il CdQ aiuti material-
mente nel trasporto dei materiali, nella cassa, nel riordino etc e
che pertanto, se ci saranno carenze di sostegno nella logistica
dell'evento e il Comune non interverrà a sostenere l'iniziativa,
sarà purtroppo necessario ripensare l'adesione per l'anno succes-
sivo.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno
la parola,  la Presidente  dichiara chiusa  la seduta  alle ore
21:30 del 2 novembre 2020.

Letto, confermato e sottoscritto

 La Presidente verbalizzante    

 Beatrice Nardo
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